



**BAJACALIFORNIA**  
GOBIERNO DEL ESTADO

## COMUNICADO DE PRENSA

**COMTEC-050**

### **ENTREGA GOBIERNO DEL ESTADO OBRA SOCIAL POR MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PESOS EN COLONIA LÁZARO CÁRDENAS DE TECATE**

- La obra de pavimentación realizada por la Secretaría de Desarrollo Social beneficiará directamente a 150 habitantes

TECATE, B. C.- Lunes 15 de enero de 2018.- Con el fin de mejorar el entorno urbano de las comunidades tecatenses, la Administración estatal que encabeza el Gobernador Francisco “Kiko” Vega de Lamadrid, entregó a través de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOE) la obra de pavimentación con concreto hidráulico del callejón Cachan ubicado en la colonia Lázaro Cárdenas.

El Delegado de SEDESOE en Tecate, Jorge Isaac Moreno Carreño, refirió que la dependencia llevó a cabo los trabajos que incluyeron la promoción de la obra, estudios de factibilidad y materialización de la misma, ante la necesidad de los vecinos de contar con una mayor conectividad con vialidades de la zona.

Detalló que para efectuar la pavimentación se invirtieron 579 mil pesos en beneficio directo de 150 residentes del callejón Cachan y de los visitantes que utilizarán el acceso que permitirá un mejor tránsito.

“Es un compromiso permanente del Gobernador Francisco Vega de Lamadrid y del titular de SEDESOE, Alfonso Álvarez Juan, mejorar las condiciones de las comunidades, lo cual hacemos con los recursos económicos que provienen de los impuestos que la ciudadanía paga y los administramos de manera eficiente y transparente,” expresó el funcionario estatal.

Agregó que con dicha obra no sólo se mejora la accesibilidad para los vehículos y los peatones, sino que también contribuye a reducir la contaminación en beneficio de la salud de los residentes y eleva la plusvalía de las viviendas que se encuentran en la zona.

---oo000oo---